

Résolu de présenter au Conseil un rapport recommandant l'achat de l'emplacement offert par le Révérend Curé Bourassa (lots 725-726 et 727 du No 7 du plan officiel rue St-Hubert, quartier St-Denis) au prix de \$1,500 et l'achat du lot avoisinant offert par M. Pierre Labelle (lot No 724 du No 7 du plan officiel) au prix de \$500; superficie des deux propriétés 100 de front par 98 de profondeur; prix total \$2,000.

6.—*Résolu*: De présenter au Conseil un rapport recommandant d'accepter l'offre de MM. Rutherford & Sons Co. Ltd., d'un emplacement situé à l'angle des rues Notre-Dame ouest et Lévis, pour le bain public que l'on se propose de construire dans la partie Ouest de la ville, pour le prix de \$8,500.

7.—*Résolu*: Que le contrat pour le peinturage des bains Dagenais-Turner, St-Louis, Gallery et Hochelaga, soit adjugé à M. A. Dubé, au prix de \$525 pour des quatre bains, deux couches de peinture devant être données à chaque bain, et le travail devant être exécuté conformément au devis que l'Ingénieur sanitaire doit préparer.

8.—Sur proposition de M. l'échevin Marin, il est *Résolu*: De commander 26 tonnes de charbon "Stove" pour l'hôpital des variolés, rue Moreau, à M. J.-W. Gingras.

9.—Sur proposition de M. l'échevin Marin, il est *Résolu*: De commander 9 tonnes de charbon "Stove" pour l'étuve, rue Moreau, à M. Dolor Signori.

10.—*Résolu*: Que le docteur J.-E. Laberge soit prié d'accuser réception de l'offre des autorités de l'hôpital St. Luc de soigner les élèves ayant des dents cariées, ou affectés de maladies du nez, de la gorge ou des yeux, et que les autorités des écoles soient averties en conséquence.

11.—*Résolu*: Que le rapport du docteur Saint-George re analyse de l'eau lui soit remis pour être amendé.

Ajournement.

J. I. FLYNN,
Secrétaire.

CONSEIL MUNICIPAL

Compte rendu de l'assemblée spéciale du 27 septembre.

Son Honneur le Maire Louis Payette occupe le fauteuil de la présidence.

Sont présents: MM. les échevins L.-A. Lapointe, Giroux, Proulx, Yates, Clearihue, M. Martin, Dagenais, Lévesque, L'Espérance, Turner, Sadler, Gallery, Robillard, Lavallée, Larivière, N. Lapointe, Leclaire, O'Connell, Couture, Laviolette, Gadbois, Robinson, Ward, J.-B.-A. Martin, Nault, Séguin, Marin, Duquette, Major, Guay, David, Roy, Fraser, Carter, Lamoureux, Prud'homme, McKenna, Resther, Messier, Labrecque, Brodeur.

Le procès-verbal de la dernière assemblée est lu et approuvé.

Du consentement du Conseil, les affaires de routine suivantes sont expédiées.

Sur proposition de M. l'échevin YATES, appuyé par M. l'échevin M. MARTIN, il est

Résolu: Que M. l'échevin Fraser soit nommé maire-suppléant pour le reste du terme courant.

REQUETES.

1.—De contribuables se plaignant du règlement concernant les voûtes.

2.—De propriétaires et locataires sur les rues de Lorimier et Rachel demandant qu'il soit adopté un règlement à l'effet de prohiber le passage des voitures lourdes sur lesdites rues.

3.—Des Commissaires des chemins de fer prolongeant le délai accordé pour terminer les réparations au pont de la rue Sainte-Catherine.

4.—De M. Ls.-L. Renaud, se plaignant de l'usage d'une certaine valve.

5.—De MM. Labelle & Lessard, offrant de livrer des dalles de pierre Fort Jackson.

Renvoyées à la Commission de la Voirie.

Resolved: That a report be made to Council recommending the purchase of the site offered by Reverend Curé Bourassa (Lots Nos 725-726-727 of No. 7 of the official plan of St. Denis ward St. Hubert street) at the price of \$1,500 and the purchase of the adjoining lot offered by Mr. Pierre Labelle (lot No. 724 of the said official plan No. 7) for the sum of \$500, total area of both properties 100 feet front by 98 feet in depth, total price \$2,000.

6.—*Resolved*: That a report be made to Council recommending the acceptance of the offer of Messrs Rutherford & Sons Coy., Limited, of a site at the corner of Notre-Dame West and Lévis streets for the proposed West end public bath, at the price of \$8,500.

7.—*Resolved*: That the contract for the painting of the Dagenais-Turner, St. Louis, Gallery and Hochelaga baths, be awarded to Mr. A. Dubé, at the price of \$525 for the four baths; two coats of paint to be given in the case of each bath, and the work to be carried out in accordance with the specification to be drawn up by the Sanitary Engineer.

8.—On motion of Alderman Marin, it was *Resolved*: That an order for 26 tons of stove coal for the small-pox Hospital, Moreau street, be given to Mr. J. W. Gingras.

9.—On motion of Alderman Marin, it was *Resolved*: That an order be given to Mr. Dolor Signori for the supply of 9 tons of stove coal for the Etuve, Moreau street.

10.—*Resolved*: That Dr J. E. Laberge be requested to acknowledge receipt of the offer of the authorities of St. Luke's Hospital to treat school children for decayed teeth, disease of nose, throat and eyes, and to advise the school authorities accordingly.

11.—*Resolved*: That the report of doctor H. St. George re the analysis of water be returned to him to be amended.

Adjourned.

J. I. FLYNN,
Secretary.

CITY COUNCIL

Report of special meeting held the 27th of September.

His Worship the Mayor, Louis Payette, Esq., in the chair.

Present: Ald. L. A. Lapointe, Giroux, Proulx, Yates, Clearihue, M. Martin, Dagenais, Lévesque, L'Espérance, Turner, Sadler, Gallery, Robillard, Lavallée, Larivière, N. Lapointe, Leclaire, O'Connell, Couture, Laviolette, Gadbois, Robinson, Ward, J. B. A. Martin, Nault, Séguin, Marin, Duquette, Major, Guay, David, Roy, Fraser, Carter, Lamoureux, Prud'homme, McKenna, Resther, Messier, Labrecque, Brodeur.

The minutes of the last meeting were read and confirmed.

With the unanimous consent of the Council, the following matters of routine were transacted.

On motion of Ald. YATES, seconded by Ald. M. MARTIN, it was

Resolved: That Ald. Fraser be appointed acting-mayor for the balance of the current term.

PETITIONS, ETC.

1.—From ratepayers complaining of the by-law concerning vaults.

2.—From proprietors and tenants on de Lorimier and Rachel streets asking that a by-law be adopted to prohibit heavy traffic on said streets.

3.—From Board of Railway Commissioners extending delay for completion of repairs to St. Catherine street bridge.

4.—From Ls. L. Renaud complaining of the use of a certain valve.

5.—From Labelle & Lessard offering to deliver Fort Jackson flagstone.

Referred to Road Committee.